

Quelqu'un ☐ a tiré quelques mots de mon dernier entretien chez Éric Morillot ([Les Incorrectibles, 23 juin 2024](#)) pour en faire une gentille (mais profonde ☐) chansonnette ☐

Il a noté les paroles qu'il a choisies dans la description de sa vidéo :

Sur plan politique je suis un peu désespéré parce que je trouve que nos discussions sont oiseuses

elles ne servent à rien et je trouve qu'on n'avance pas.

En fait, nous sommes, nous avons été faits prisonniers politiques par nos élus.

Nos élus nous ont emprisonnés, il y a deux cents ans

En 1789, ils nous ont mis dans une prison politique dans laquelle nous ne pouvons décider de rien.

Le régime du gouvernement représentatif, qui est basé sur l'élection, tient volontairement le peuple à l'écart

c'est-à-dire que, nous tous gauche, droite, du centre et des abstentionnistes, l'élection nous tient à l'écart de toute décision politique.

Le démos dans notre régime n'a aucun kratos.

Nous sommes conduits à appeler « démocratie » un régime dans lequel le démos n'a aucun kratos.

Donc, nous sommes dans une prison politique où nous ne décidons de rien.

Nous n'avons pas de liberté ni de responsabilité de décider.

Alors, il y a des gens parmi nous qui disent « il faudrait mener des politiques de gauche ! »

Et là, un mec — qui est dans la même prison ! — lui met un coup de couteau...

et il dit : « pas du tout ! il faudrait prendre des décisions de droite » !

Le premier gars sort sa hache...

On s'entre-tue

On se déteste

On se hait

On s'insulte pour savoir ce qu'on ferait si on était en dehors de la prison...

C'est désespérant de vacuité.

Ça ne sert à rien.

Nos discussions législatives, alors que nous ne sommes pas législateurs, sont des discussions absurdes.

[Parler des programmes et des personnes, c'est comme Si-zi-fe discutant le poids de son rocher.]

Merci à lui (je ne sais pas qui c'est) ☐

Étienne.